

Beschlussvorschlag:

2016 findet der internationale Tag der Ersten Hilfe am 10. September statt. Hilfsorganisationen werben bundesweit dafür, Erste-Hilfe-Kenntnisse in der Gesellschaft zu verankern und zu vertiefen.

Der Stadtrat beschließt das Folgende:

1. Auf stattfindende Veranstaltung im Jahr 2016 wird in geeigneter Form im Amtsblatt und auf der Homepage der Stadt hingewiesen. Die Verwaltung soll die lokalen Akteure aktiv begleiten und unterstützen.
2. Ab 2017 soll der Tag der Ersten Hilfe offiziell im Rahmen einer ganztägigen Veranstaltung von der Stadtverwaltung begleitet werden.
3. Dazu legt die Verwaltung dem Rat bis zum Januar 2017 ein Konzept vor.